

4 de Febrero. Carnaval 2008. Colegios José Plata, M^a Magdalena y Plaza de la Constitución

El día 4 de Febrero, los Colegios celebraron el Carnaval de diversas formas.

En primer lugar tuvimos ocasión de fotografiar ese gran desfile de disfraces que todos los años realiza el Colegio Público José Plata, de nuestra localidad.

Decir que fueron muchísimos los niños vestidos de muy diversas formas y acompañados de padres y profesores, igualmente ataviados, los que pasearon por nuestras calles llenándolas de color y fantasía.

Después nos trasladamos al Colegio Público Santa M^a Magdalena, donde también celebraban el Carnaval.

En el Patio del colegio, en las escalinatas de entrada, con un escenario improvisado para el momento, diversos niños, pertenecientes a los diferentes cursos, parodiaban, en primer lugar en unas chirigotas, profesores y situaciones escolares del colegio.....

En segundo lugar fueron pasando niños de todos los cursos, ataviados con toda clase de disfraces, por las escalinatas del Colegio que, esta vez, fueron pasarela para deleite de madres, padres y de todos los que allí estuvimos.

A la vez, en la Plaza de la Constitución se volvía a citar a la gente para volver a pasar por la pasarela esta vez tratando de que, recordando la Batalla de Mengíbar, la gente fuera vestida con traje de época.

Por no decir que fue un rotundo fracaso, si se puede decir que la asistencia fue escasísima, y que muy pocos mengibareños y mengibareñas asistieron a este desfile.

Agradezco desde aquí a Emilia Hoyo que, como tantas ocasiones, me ha cedido las fotografías de la Plaza de la Constitución para dejar constancia en esta web de lo acontecido allí.

Vuelvo a recordar que los usuarios registrados tienen acceso a la descarga de fotos.

[FOTOS JOSÉ PLATA](#) [FOTOS M^a MAGDALENA](#) [VÍDEO M^a MAGDALENA](#) [FOTOS PLAZA DE LA CONSTITUCIÓN](#)